

日	月	火	水	木	金	土
1月~				25	26	27
28	29	30	31	1/1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31
2/1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14

内容が変更になる場合もありますので、確認をしてお出かけください。

友好都市 大樹町通信

「海を越えた“大樹”つながり」
台湾の高雄市大樹区(だいじゅく)。表記が同じ「大樹」であることが縁で、平成23年に町内から有志10名で大樹区という人口約43,000人の地域を訪問し、その後も友好交流が続いています。
区内には、日本人技師の飯田豊二氏が100年前に設計した鉄橋が遺跡として大切に保管されており、大変親日的な地域です。
写真は、先日、区の農業課長らがはるばる来町され、高雄市長から寄贈いただいた「鉄橋の模型」をお届けいただいた時のものです。今後も幅広く友好・交流の輪が広がることが期待されています。

このコーナーでは友好都市大樹町の魅力を町民の皆さんに紹介します。

深谷家の愛ドル(北下)

こうたくん H23.7.18生
ちひろちゃん H25.11.4生
父 智洋さん・母 智子さん
千尋ちゃん 1才
康太くん 3才

★メッセージ
みんなでいっぱい遊ぼうね!

明けましておめでとうございます。
新しい年にチャレンジ!「お手書き編集後記、パソコンで何でも作れる時代ですが、自分で書いた文字には「思い」がのっていきがします。今年のテーマは「じかじかと手を動かすにしよう!!」皆さんにとって素敵な年でありますように... 前